

La entrenadora del Telecable, Natasha Lee, se abraza a la internacional Marta Piquero. DAMIAN ARIENZA

El Telecable de Natasha se exhibe

HOCKEY SOBRE PATINES

A una semana del inicio de la temporada, se adjudicó el Torneo de la Manzana al vencer en la final con suma facilidad al Bembibre de la OK Liga

J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Telecable Hockey se proclamó campeón del V Torneo de la Manzana, que se disputó el pasado fin de semana en Mata-Jove, al vencer en la final al recién ascendido Bembibre por 6-1, Un partido que en el que las actuales tetracampeonas mostraron una gran superioridad so-bre el conjunto leonés y en el que se pudo comprobar un buen ritmo de juego a menos de una semana para el comienzo de la temporada. Las fabriles se medirán el próximo sábado al Manlléu en las semifinales de la Supercopa de España.

En lo que fue el duelo de ayer, las de Natasha Lee asumieron su papel de favoritas y comenzaron marcando el ritmo de juego ante un quinteto berciano que se defendió con orden. Sin embargo, la artillera Sara Roces encontró a la portera rival descolocada, tras una buena parada, recogió la bola detrás de portería y, en un rápido movimiento, la intro-

TELECABLE BEMBIBRE

Telecable: Vicky Novo, Marta Piquero, Nu-ria Almeida, Sara Roces, Ana Catarina -cinco inicial-, Sara Lolo, Judith Cobián, María Igualada y Angy Fernández.

6

Bembibre: Fernanda Tapia, Juanita Alza-te, Pia Sarmiento, Gisela Vicente, Icía Brea -cinco inicial-, Sara Merayo (1), Claudia Sanjurjo, Ana Vega y Julia Rodríguez.

Goles: 1-0: m. 3, Sara Roces. 2-0: m. 4, Marta Piquero. 3-0: m. 29, Marta Piquero. 4-0: m. 33, Marta Piquero. 5-0: m. 37, Marta Igualada. 6-0: m. 42, Judith Cobián. 6-1: m. 46, Sara Merayo.

Árbitro: Borja Velasco. Sin azules.

Incidencias: Final del Torneo de la Manza-na. Unos 350 espectadores en el Pabellón de Mata-Jove.

dujo en el fondo de la red. Sin tiempo para digerir el tanto, Marta Piquero finalizó una contra con un arrastre al borde del área que colocó por la escuadra para batir de nuevo a Fernanda Tapia. A partir de dicho momento, las locales jugaron con mayor tranquilidad, desplegando un buen juego, aunque el Bembibre se asentó en la pista y, gracias a una buena defensa y a las intervenciones de la portera, no encajó más goles en la primera parte, a la que se llegó con ventaja gijonesa de 2-0.

En la segunda mitad, el Tele-cable volvió a imponer su mejor ritmo de juego y la internacional Marta Piquero anotó dos goles seguidos que prácticamente sentenciaron la final. No obstante, el Bembibre continuó en la pelea y trató de reducir distancias. basando sus opciones en una buena defensa y en rápidos contragolpes. Pero las de La Calzada apenas sufrieron.

La Territorial se plantea demandar a la Federación Española y al Principado

PIRAGÜISMO

J. L. C. La Federación Asturiana de Piragüismo estudia demandar al Gobierno regional, al que envió una carta al estimar que no se contó con su opinión en el nuevo convenio por el que se desarrollarán las actividades del Centro de Tecnificación de Trasona la temporada 2023-2024.

Su presidente, Miguel Gallo, es claro en su comunicado al señalar que «estamos pensando en cursar una demanda al Principado y a la Federación Española, primero, por el acuerdo bilateral con Turismo y, ahora, por el acuerdo por el que regirá el CTD, que se ha hecho sin nuestro consentimiento y sin dejárnoslo leer».

Gallo además afirma que «hasta que no haya una reunión y se levante acta, nuestros servicios jurídicos advierten del riesgo de introducir a menores de edad en una instalación sin información sobre el contenido de la propia acti-

vidad».

EN BREVE

LUCHA

Carlos Álvarez busca medalla en Grecia

E. C. Carlos Álvarez ha sido seleccionado para participar esta semana en la competición de lucha playa de los Juegos del Mediterráneo, que se disputará en la ciudad griega de He-raklion. El internacional gijonés, del Club San Lorenzo, posee números títulos naciona-les en todas las categorías des-de alevines a sénior. Álvarez, que está en la concentración permanente de la Federación Española, compite en 60 kilos.

VOLEIBOL

Avilés acogerá la Copa Principado femenina

E. C. El polideportivo avilesino de Los Canapés acogerá la Copa Principado de voleibol de categoría femenina los próximos días 23 y 24. Participarán los equipos de la Superliga Femenina 2 del Grupo Co-vadonga y el Club Voleibol Oviedo, así como las locales de La Curtidora y La Calzada, ambos de Primera División, a los que se unirán dos equipos de segunda territorial sin decidir.

El Unión Financiera logra su cuarta Copa Principado

BALONMANO

El equipo ovetense ganó en la final a la Avilesina, mientras que el Vetusta se hizo con el tercer puesto al imponerse al Royal Premium

oviedo. El Unión Financiera Base Oviedo de la División de Honor Plata conquistó su cuarta Copa Principado, tercera seguida, tras imponerse en la final, que se disputó en Vallobín, a la Avilesina de Primera por 30-24 en el último compromiso de pretemporada. El equipo carbayón afrontará el próximo sábado su primer encuentro liguero en Pontevedra ante el Cisne y parece que tiene ritmo para plantarse en tierras gallegas de cara a intentar hacer un buen estreno.

UNIÓN FINANCIERA

ATLÉTICA AVILESINA

Unión Financiera Base Ovledo: Fede; Raúl Blanco (1), Manuel Barrios (6), Frances-chetti (3), Carou, Jaime (1), Ortega (3) -siete inicial- Carlos Costoya (1), Javi Sanz (7,3p), Rubén, Camacho (6), Rozada (1), Joaquín (1), Jayro, Marcos y Pulgar.

30

Atlética Avilesina: Braulio; Raúl (1), Juan Puig, Ardisana (2), José Carlos (5), César (6), Hugo (1) - Siete Inicial-, Adrián, Teje-rina (2), Silvino (1), Corao, Miguel, Alejan-dro (2), Samuel, Carlos, Pablo y Manel (4).

Marcador cada cinco minutos: 3-2, 8-5, 10-7, 13-9, 16-11, 19-13 (descanso) 21-14, 24-15, 27-19, 27-20, 29-21 y 30-24.

Árbitro: Lozano y Martínez. Excluyeron a los locales Franceschetti y Rozada, y a los visitantes Tejerina, Silvino y Manel.

Incidencias: final de la Copa Principado. Unos 500 espectadores en Vallobín.

El encuentro comenzó con minutos de tanteo entre ambos equipos. Dos buenas defensas, que se traduieron en contras culminados por Manu Barrios y otro tan-



Manuel Barrios culmina un ataque frente al meta Braulio. UFBO

to de David Ortega dieron al Unión Financiera Base Oviedo su primera ventaja importante (8-4, minuto 10) para llegarse al descanso con una sustancial diferencia de seis tantos (19-13).

En la reanudación, los ovetenses mantuvieron dicha renta y jugaron con mayor tranquilidad.

Posible regreso de Yailán

El Unión Financiera parece que llega un tanto mermado al debuto liguero. Carlos Ruesga no está al 100% y el sevillano Carlos González, sustituto de Vinicius, está lesionado, por lo que el club ovetense se plantea la vuelta del cubano Yailán Hachavarría.

Por su parte, el Vetusta de Diego Lafuente se adjudicó el tercer puesto después de vencer en la final de consolación al Royal Premium Gijón Jovellanos, por 31-23 (15-13 al descanso). Ambos equipos de Primera también iniciarán la temporada el próximo fin de semana.